
Рассрочка ESTO – не хотите платить полную сумму 

сразу? Платите частями! 

 

Для оплаты товаров или услуг, используйте рассрочку ESTO - самая доступная, удобная и быстрая ссылка 

рассрочки в Эстонии! 

Добавьте товары в корзину, подтвердите свой заказ и выберите ссылку рассрочки ESTO из способов оплаты. 

Для оплаты выберите соответствующий период, ежемесячную сумму рассрочки и подпишите дигитально с 

помощью ID-карты или Mobiili-ID. Рассрочка ESTO - это чрезвычайно быстрое и удобное платежное решение, 

которое поможет вам подготовить график платежей на основе выбранного вами периода, то есть платить 

частями. 

Это платежное решение принимает кредитное решение в реальном времени и помогает совершить покупку 

менее чем за 60 секунд.  

ВНИМАНИЕ! Каждая рассрочка представляет собой финансовое обязательство. Прежде чем заключать 

договор рассрочки, ознакомьтесь с условиями услуги и при необходимости обратитесь к эксперту. 

Поставщик услуги рассрочки ESTO является ESTO AS (рег. код 14180709). 

Условия рассрочки ESTO до 01.01.2023 заключаются в следующем: 

• Интрес 0% 6 месяцев (после 6 месяца будет добавлено 11.9% интрес) 

• Контрактный сбор 0€ 

• Период до 5 лет 

Все граждане Эстонской Республики в возрасте от 18 до 70 лет могут подать заявку на рассрочку ESTO. 

Каждое финансовое решение связано с рисками и обязательствами, и поэтому мы требуем тщательного 

рассмотрения необходимости потребления кредитных продуктов. Например, для кредита в размере 799 евро 

на 24 месяцев с фиксированной процентной ставкой в размере 11.9% от первоначальной суммы в год, с 

контрактной платой в размере 0 евро, составляет стоимость кредита 23.65%, ежемесячный платеж в размере 

41.22 евро. 

 

 

 

 

 

Способ оплаты ESTO 3 — разделите стоимость своей корзины покупок на три 

равные части без единой дополнительной платы! 



 
 

Используйте для оплаты за товары или услуги способ оплаты ESTO 3 — разделите 

стоимость своей корзины покупок на три равные части без единой дополнительной 

платы! 

 
Добавьте товары в корзину покупок, подтвердите свой заказ и выберите в качестве 

способа оплаты ESTO 3, удобно поставьте цифровую подпись при помощи Smart-ID, ID-

карты или Mobiili-ID. 

 
• При своевременной оплате стоимости своей корзины в полном объеме в течение 

трех месяцев не добавляется никаких дополнительных плат. 

• Размер ежемесячного платежа вы узнаете, разделив стоимость корзины покупок 

на три равные части. 

• Минимальная сумма корзины покупок при использовании ESTO 3 составляет 60 

евро. 

• Об ESTO 3 могут ходатайствовать все резиденты Эстонской Республики в возрасте 

18-70 лет. 

 

Условия ESTO 3  

 
Услугу ESTO 3 предлагает ESTO AS. Использование способа оплаты — это финансовая услуга, и ей 
сопутствуют риски и обязанности, поэтому просим тщательно взвесить необходимость потребления 
кредитных товаров. Степень расходности кредита ESTO 3 составляет 0% в году при следующих образцовых 
условиях: проценты 0%, платы отсутствуют. Услугу ESTO 3 предлагает ESTO AS. Использование способа 
оплаты — это финансовая услуга, и ей сопутствуют риски и обязанности, поэтому просим тщательно взвесить 
необходимость потребления кредитных товаров. Степень расходности кредита ESTO 3 составляет 0% в году 
при следующих образцовых условиях: проценты 0% в году, платы отсутствуют. 

 

 

 

 

 

 

 

ESTO järelmaks – ei soovi maksta kogu summat korraga? 

Maksa osamaksete kaupa! 



 

Kasuta toodete või teenuste eest maksmisel just ESTO järelmaksu – kõige soodsam, mugavam ja kiirem 

järelmaksulink Eestis! 

Lisa tooted ostukorvi, kinnita oma tellimus ning vali makseviisidest ESTO järelmaksu link. Maksmisel valige sobiv 

periood, igakuise osamakse suurus ning digiallkirjastage mugavalt ID-kaardi, Smart-ID või Mobiili-ID abil.  

ESTO järelmaksu puhul on tegemist ülimalt kiire ning mugava makselahendusega, mis aitab koostada sulle sinu 

poolt valitud perioodi alusel maksegraafiku ehk maksta osamaksete kaupa. Antud makselahendus teeb 

krediidiotsuse reaalajas ning aitab ostu sooritada vähem kui 60 sekundiga. 

TÄHELEPANU! Iga järelmaks on finantskohustus. Enne järelmaksulepingu sõlmimist tutvuge vastava teenuse 

tingimustega ning vajadusel konsulteerige asjatundjaga. 

ESTO järelmaksu pakkujaks on ESTO AS (reg. kood 14180709). 

ESTO järelmaksu tingimused on kuni 1. jaanuarini 2023.a järgnevad: 

• Intress 0% 6 kuud (alates 7. kuust lisandub 11.9% intress) 

• Lepingutasu 0€ 

• Periood kuni 5 aastat 

ESTO järelmaksu saavad taotleda kõik 18-70-aastased Eesti Vabariigi kodanikud. ESTO järelmaksu on võimalik 

vormistada kiirelt ja mugavalt ka juriidilisele isikule. 

Iga finantsotsusega kaasnevad riskid ja kohustused, mistõttu palume laenutoodete tarbimise vajadus hoolikalt läbi 

mõelda. Näiteks 799-eurose laenusumma puhul 24 kuuks fikseeritud intressiga 11.90% aastas ja lepingutasuga 0 

eurot on krediidi kulukuse määr 23.65%, kuumakse suurus 41.22 eurot ning tarbija poolt tagasimakstav 

kogusumma 989.28 eurot. Järelmaks on finantskohustus ning enne otsuse tegemist tutvuge põhjalikult 

lepingutingimustega ja vajadusel pidage nõu ESTO AS töötajaga või muu asjatundjaga. 

 

 

 

 

 

 

 

 



ESTO 3-osaline makseviis - ajata enda ostukorvi 

maksumus kolmeks võrdseks makseks ilma ühegi 

lisatasuta! 

 

Kasuta toodete või teenuste eest maksmisel ESTO 3-osalist SLICE makseviisi – ajata enda ostukorvi maksumus 
kolmeks võrdseks makseks, ilma ühtegi lisatasu maksmata! 
 
Lisa tooted ostukorvi, kinnita oma tellimus ning vali makseviisiks ESTO 3 ning digiallkirjasta mugavalt Smart-ID, 
Mobiil-ID lahendusega või ID-kaardiga. 
 

• Tasudes enda ostukorvi maksumuse täies ulatuses ja õigeaegselt kolme kuu jooksul, siis ei lisandu mitte 
ühtegi lisatasu. 

• Kuutasu kujuneb ostukorvi maksumuse jagamisel kolmeks võrdseks osaks. 
• ESTO 3 saavad taotleda kõik 18-70 aastased Eesti Vabariigi kodanikud. 

 
ESTO 3 makseviisi tingimused 
 

 
 
ESTO 3 makseviisi teenusepakkujaks on ESTO AS. 
 
ESTO 3 krediidi kulukuse määr on 0% järgmistel näidistingimustel: intress 0% aastas, puuduvad tasud.  
 
ESTO 3-osalise makseviisi teenusepakkujaks on ESTO AS. 
E-mail: info@esto.ee 
Telefon: (+372) 622 52 52 

 

 

mailto:info@esto.ee


ESTO hire-purchase – you don’t wish to pay the entire 

amount at once? Pay in instalments, over a period of 

up to 60 months! 

 

Use the ESTO hire-purchase to pay for goods and services – the most favourable, the 

most convenient and the fastest hire purchase link in Estonia!  

 

Add the desired goods to the shopping cart, confirm your order, and select the Tallink hire-

purchase for the payment method. When paying, select the preferred period, the amount of 

the monthly instalment, and sign the transaction conveniently using the Smart-ID or 

Mobile-ID solution, or your ID card.  

The Tallink hire-purchase is an extra-fast and convenient payment solution that helps to 

prepare for you a payment schedule for the payment period you have chosen. This payment 

solution takes the decision in real time, and helps you to complete your purchase within less 

than 60 seconds. 

ATTENTION! Every hire-purchase is a financial obligation. Before signing a hire purchase 

agreement, please review the terms and conditions of the respective service and, if needed, 

consult a specialist. 

The provider of the Tallink hire-purchase is ESTO AS (reg. code 14180709).  

Terms and conditions of the ESTO hire-purchase until 01.01.2023 are following: 

• Interest 0% for 6 months (from the 7th month 11.9% interest adds up) 

• Contract 0 euros 

• Period – up to 5 years 

All citizens of the Republic of Estonia in the age between 18 and 70 may apply for the ESTO 

hire-purchase.  

Every financial decision involves risks and obligations, and therefore you are advised to 

carefully consider the need for using any loan products. Example: with the loan amount of 

799 euros, the loan amortisation period of 24 months, and the fixed interest rate of 

11.90%, the annual percentage rate of charge will be 23.65%, the annual instalment 

amount – 41.22 euros, and the total amount paid by the consumer will be 989.28 euros. 



ESTO 3-part SLICE payment method – pay in 3 equal 

parts. In 3 months. No fees. Just pay later! 

 
 

Use ESTO 3-part SLICE payment method to pay for goods or services – pay for your 

shopping cart in three equal instalments, without any fees! 

 

Add products to your shopping cart, confirm the order, select ESTO 3 as your payment 

method, and sign the transaction conveniently using the Smart-ID or Mobile-ID solution, or 

your ID card. 

 

• No additional charges will be added, provided that you pay the cost of your shopping 

cart in full and on time within three months. 

• The monthly instalment amount is calculated by dividing the value of the shopping 

cart into three equal parts. 

• The minimum shopping cart value to use ESTO 3, is 60 EUR. 

• All citizens of the Republic of Estonia in the age between 18 and 70 may apply for 

the use of ESTO 3. 

 

Terms and conditions of the ESTO 3 payment method 

 
The provider of the ESTO 3 payment method is ESTO AS. The decision to use this payment method is a financial 
decision involving risks and obligations, and therefore you are advised to carefully consider your need for any loan 
products. The annual percentage rate charge of ESTO 3 is 0% on the following model conditions: interest rate 0%, 
no other fees.  
If you are not able to make the payments in accordance with the schedule of ESTO 3, your ESTO 3 agreement will 
be terminated and the amount you owe to ESTO AS will be considered a loan withdrawn under an overdraft facility 
agreement, and the additional charges will apply in accordance with the overdraft facility agreement. 
 

ESTO 3 payment method is provided by ESTO AS. 
E-mail: info@esto.ee 

Telephone: (+372) 622 52 52 
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